



GIRÓN
Monumento Nacional

SOMOS
TEJIDO SOCIAL

JOHN ABIUD RAMÍREZ - ALCALDE 2016 - 2019

Secretaría de Comunicaciones

BOLETIN DE PRENSA #911

‘Expresarte’ se tomó el municipio de Girón

Cerca de 50 jóvenes que pertenecen al Sistema de Responsabilidad Social de Adolescentes fueron los protagonistas en la inauguración de la exposición ‘Expresarte’.

El programa que busca apoyar el proceso de rehabilitación de los jóvenes, llegó a Girón para dar a conocer el talento de los mismos.

Con muestras de canto, música, baile y obras de arte los adolescentes vivieron una tarde de esparcimiento cultural, que además dejó un mensaje positivo a los estudiantes del Colegio Francisco Serrano Muñoz, quienes fueron los invitados, a seguir luchando por sus sueños y a no caer en malos pasos.

Los interesados en conocer la exposición de artes plásticas, se pueden acercar a la Casa de la Cultura durante todo el mes de septiembre de lunes a sábado de 7:30 a.m. a 12 m. y 2 p.m. a 7 p.m. y los sábados de 7:30 a.m. a 12 m.

Construimos Tejido Social

21 septiembre de 2018